

月刊 ANAGO王

発行 株式会社海昇

発行責任者 相田 健太
編集責任者 井筒 梨月

月刊ANAGO王の創刊にあたって

(相田 健太)

代表取締役の相田です。この度「月刊ANAGO王」を創刊することになりました。「いつかは通信紙を作ってみたいなあ」という想いがこの度現実になったことを嬉しく思います。

お客様や協力業者様、弊社に関わる皆様とよりよい関係をつかっていきたい、継続して関わっていききたい、と思う中で「まずは弊社のことや弊社社員のことをざっくばらんに知っていただきたいなあ」と思い、私や編集長/井筒のコラム、月替わりで社員のコラムを掲載していきます。また、事業案内や美味しいお店の案内、法人様には韓国の漁や仕入れの状況、個人顧客様には商品案内など弊社のことを色んな視点から発信してまいります。

毎月発信してまいりますので、乞うご期待ください！

~社長コラム~



~編集長コラム~

最近の食欲事情

(井筒 梨月)

新しい年を迎え始まった「月刊 ANAGO王」。皆様に親しまれる通信を発行していきます！また、入社1年目より大役を担い嬉しく思います。これから宜しくお願いたします。

さて、年末は家で美味しいご飯とお酒、お正月にはお餅などをたくさん食べていると、胃袋が大きくなったようで、食欲が止まりません…。毎年、お正月はあまり外出せずに過ごしていますが、これはまずい！と思い、父と舞子六神社へ初詣に行き、食から逃げました。

お参り後に、おみくじを引いてみると「小吉」でした。去年、別の神社でも今年の運勢のために引きましたが、その時も「小吉」。運命は、決まっているんだなあと感じました。

ということは、食が止まらないのも運命…？(笑)

こちらが
舞子六神社です！

良い天気で、
賑やかでした。



~社員コラム~

今月は… 頼れる先輩、北山です！

(北山 拓由)

明けましておめでとうございます！

今年も「体調第一」に過ごせる1年となるよう過ごしていきたいなと思っております。

さて、私は新年を迎えると気持ちを新たに「〇〇したい」「〇〇できるように」など目標を立てては、途中挫折しているのが定番となり…ですが今年は宣言します。それは、ゴルフで「もう一度スコア100を切る」です！ゴルフをされない方はピンとこないでしょう。さあ、お手元のスマホで今からググってみてください。インターネットは本当に素晴らしいです。私より上手に教えてください(笑)

1度は100を切った私。
だからといってそれが続かないのがゴルフの楽しさであり難しさ。ここで宣言したからには証拠として残るので必ずやり遂げます！

